

La Araucanía se encuentra en alerta temprana preventiva por altas temperaturas

Pese a que la llegada del otoño está prevista para este jueves 20 de marzo, los pronósticos indican que los termómetros marcarán cerca de 30° y los vientos tendrán altas velocidades.

Neimar Claret Andrade

Pese a que la llegada del otoño está prevista para este jueves 20 de marzo, las autoridades han declarado una alerta temprana preventiva (ATP) para toda La Araucanía porque se esperan, para los próximos días, temperaturas cercanas a los 30° en el valle y la precordillera.

Al respecto, la directora regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), María Teresa Huentequero, manifestó que “esta semana hemos tenido unas temperaturas con unas máximas

de 27°, además con una muy baja humedad y asimismo con vientos erráticos y grandes vientos tanto en la zona del valle como de la precordillera, así que para minimizar el riesgo por incendios forestales se ha declarado esta ATP”.

Por su parte, el director regional de Senapred, Alejandro Pliscoff, detalló que el fenómeno que se experimentará es una ola de calor que llegará hasta la región del Maule y que la alerta antes descrita sólo es una acción de preventiva en La Araucanía.

“En primer lugar —resaltó— es una petición directa de Conaf y en segundo lugar hay una amenaza de una ola



de calor que no llega a la región, es solamente hasta El Maule, sin embargo, por razones de seguridad también se incorpora Ñuble y hasta ahí llegó, pero nosotros, dentro de la región y por la situación especial en que nos encontramos y que también se han desmovilizado algunos medios aéreos porque la temporada de incendios ha ido decreciendo, de todas formas hemos decretado esta alerta de forma únicamente

preventiva”.

Asimismo Senapred detalló que “de acuerdo con la información proporcionada por la Corporación Nacional Forestal, se informa que de acuerdo con su análisis técnico y debido se presentan condiciones meteorológicas favorables para la propagación de incendios forestales en la región, señala que existen zonas con alta probabilidad de generación y propagación de incendios forestales. Cabe

destacar que, durante los próximos días se prevé altas temperaturas y vientos sostenidos, además del estrés hídrico en la vegetación, esta situación podría favorecer la propagación del fuego y generar una alta resistencia al control”.

“La declaración de dicha alerta —se lee en la página web de Senapred— se constituye como un estado de reforzamiento de la vigilancia, mediante el monitoreo preciso y riguroso de las condiciones de riesgo y las respectivas vulnerabilidades asociadas a la amenaza, coordinando y activando al Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres con el fin de actuar oportunamente frente a eventuales situaciones de emergencia”.

Finalmente Conaf recordó que las quemadas agrícolas continúan suspendidas en todo el territorio regional hasta nuevo aviso.